

タイ国政府観光庁



●Thailand LGBTQ+ Symposium

2019年で2回目となるシンポジウムでは世界中からのジャーナリストやKOLをご招待し、基調講演やタイ現地のフレンドリーホテルとのワークショップを開催。タイがすべての方に平等にかつ開放的に滞在いただけることを皆様にお伝えしています。



●タイ国政府観光庁日本事務所の取り組み
関西レインボーフェスタ、九州レインボープライドに参加し、ALL Yとしてすべての方にタイの情報をお届けしています。また、コロナ禍にありタイでもワーケーションやステイケーションをすべての方にお勧めしています。特にビーチリゾートではLGBTQ当事者のスタッフが皆様をお迎えし、細やかなサービスを提供しております。

Go Thai. Be Free.

タイ王国はLGBTQの方を歓迎します。



タイでは、多様性は素晴らしいものであると信じられています。アジアで最もLGBTQの人たちを歓迎する国として、レズビアン、ゲイ、バイセクシュアル、トランスジェンダーをはじめとするあらゆるセクシュアリティの人たちが、休暇や休日タイを旅する際に、「開放感」を感じられることを誇りに思っています。

タイには誰もが楽しめるスポットやアクティビティがたくさんあります。LGBTQのイベントやパーティー、ナイトライフはもちろんですが、それ以上に、豊かな文化、美味しい食べ物、地元のユニークな体験、他に類を見ない豪華さ、魅惑的な休暇、一生の思い出になるような体験を提供しています。ぜひ一度、タイを訪れて、確かめてみませんか。



●Go Thai Be free

タイ国政府観光庁ではニューヨーク事務所を起点とし、新たにウェブサイトを開発。LGBTQのイベントやパーティー、ナイトライフはもちろんですが、それ以上に、豊かな文化、美味しい食べ物、地元のユニークな体験、他に類を見ない豪華さ、魅惑的な休暇、一生の思い出になるような体験・情報を提供しています。



●同性パートナーシップ法が閣議決定

2020年7月8日、タイ政府は、同性カップルについても、婚姻関係にある夫婦とほぼ同じ権利が認められるように、「シビルパートナーシップ法案」を承認しました。